

Tres nombres de la Región suenan entre los posibles anuncios que hará J. A. Kast

Gabinete. *Previo a los nombramientos, se anticipa que José García R. asumirá como ministro Segpres, Andrés Jouannet tendría un cargo en Seguridad y Francisco Ljubetic sería el delegado presidencial.*

Eduardo Henríquez O.
 cronica@australtemuco.cl

Llegó el día comprometido por el Presidente electo, José Antonio Kast, para dar a conocer la conformación del gabinete ministerial que lo acompañará en la nueva administración del país, a partir del 11 de marzo.

De acuerdo a lo informado por su propio equipo, el anuncio se hará hoy horario “prime”, cerca de las 20.30 horas, en la OPE (Oficina del Presidente Electo). Sin embargo, ya se han filtrado muchos nombres, entre los cuales figuran tres de La Araucanía que destacan entre los posibles nombramientos que serán revelados en esta jornada.

Lo que ya es un secreto a voces es la designación del senador José García Ruminot, como futuro ministro Segpres, cargo cumbre tiene la tarea de hacer puente entre La Moneda y el Parlamento, labor para la cual se perfila con creces este conciliador político, contador de profesión, que tiene su haber una experiencia de 35 años en el Congreso Nacional, primero como diputado y luego como senador.

Este nombramiento se hizo aún más evidente, ayer, luego que fuera publicada una serie de fotografías en las redes so-



JOSÉ GARCÍA RUMINOT ASUMIRÍA COMO MINISTRO SEGPRES Y FRANCISCO LJUBETIC SERÍA EL PRÓXIMO DELEGADO PRESIDENCIAL DE LA ARAUCANÍA.

20.30

es la hora en la que estaría programado el anuncio de la composición del próximo gabinete de ministros del Presidente electo, José Antonio Kast.

ciales de la OPE, donde se mostraba a José Antonio Kast junto a su equipo político para anticipar medidas destinadas a res-

ponder a las necesidades generadas por la catástrofe provocada por los incendios forestales en la zona centro sur del país; y entre los cuales figuraba sentado a la mesa García Ruminot.

Otro nombre que suena hace varios días es el del diputado y presidente nacional de Amailllos por Chile, Andrés Jouannet Valderrama. Todo indica que estaría considerado para un cargo dentro de la cartera de Seguridad Pública.

Así lo adelantaba ayer



Emol.com, considerando el hecho que el senador electo por La Araucanía, Rodolfo Carter, rechazara asumir ese puesto en el gabinete ministerial.

Para Seguridad “han sonado el exalcalde Germán Codina; el general (r) del Ejército y actual senador electo por El Maule, Cristián Vial; el diputado electo y general (r) de Carabineros Enrique Bassaletti; el vicealmirante (r) Alberto Soto y el diputado y presidente de Amailllos por Chile, Andrés Jouannet”, detalla la publicación, que tiene sentido si se considera que Jouannet ha sido miembro de las comisiones de Defensa Nacional y Seguridad Ciudadana.

El tercer nombre que podría ser confirmado hoy - siempre que la pauta de anuncios incluya cargos en regiones - es el del abogado y académico, Francisco Ljubetic, quien estaría comprometido para asumir la Delegación Presidencial de La Araucanía. CG